



夢を形に・・・MIタウン企画部/岩城建築設計事務所
あぁ、感動の古民家再生！

地球の温暖化の加速 ～『人類の文明に、赤信号！！』～

こんにちは！日本はまだまだ、台風季節。今年の台風は、北海道に上陸するなど異常な動きを見せています。まだまだ、日中は暑い日が続きます。温度の高い部屋の中でも、熱中症は発生しますので注意をしてくださいね。常に水分の補給をし、しっかりと熱中症対策を続けて参りましょう！

さて、皆さんも日々感じるがあると思いますが、今、時代のスピードが物凄い勢いで進んでいます。善悪混同して、驚くべき変化をしているのです。

善の面では、ネットワーク化してきて、世界が1つになりつつあるということです。そして、途上国の大きな近代化ということです。

問題は、悪(負)の部分です。人間の欲望があつて、現代の文明は発展してきましたが、この欲の限りなき追及によって、地球の環境が、資源が持たなくなってきたのです。

そうしたつげが、私たちの身の回りいろんな弊害、となつて出てきています。

原因は、一人の人の欲の限りなき追及からです。

これを解決するには、どうするか？時代を照らす、仏法の英知！！

ここに、仏法の逸話があります。

それは、『天国の家』と『地獄の家』の逸話です。皆さんご存知でしょうか？

こんな内容のお話です。



ある人が、『地獄の家』に案内をされて行きました。そこには、部屋の真ん中に、大きなテーブルがあり、その上には、美味しそうな、豪華な料理が並んでいたのですが、両側に腰をかけて座っている人達は、目は落ち込み全員がやせ細っていました。よく見ると、お箸が1.8メートルくらいあり、皆が、美味しい料理を我先に食べようとするけれど、口に入りません。お箸が長すぎて、美味しい料理が食べれないのです。

次に、『天国の家』に案内をされてきた人がいました。その家も部屋には、美味しそうな豪華な料理がテーブルの上に、たくさん並べられていました。両側に座っている方々は、丸々と太ってふくよかでした。よく見ると、1.8メートルくらいのお箸を持って、美味しい料理をつまんで、向かいのいすに座っている方の口に入れていたのです。お互いがこのように向かいの方の口に入れあつて美味しいものを食べていたのです。

今の社会全体の問題を解決するにはどうすればいいのか？解決の方途は、この逸話から学び取る事が、多くあるのではないのでしょうか？大切な事は私たちが、幸せに暮らすことの大切さをしっかりと身につけ、それ昔の活力を取り戻してもらいたい♡!!

ハッピーライフ！ 片岡 正治

MIタウン企画部

岩城建築設計事務所

〒781-5213香南市野市町東野1936-3

0120-093-090

<http://www.iwaki-mitown.jp/>



南国店 088-865-5215

土佐山田店 0887-52-9119